

Florence Heitz, 45 ans, est la nouvelle déléguée régionale de l'[ASSOCIATION POUR L'EMPLOI DES CADRES](#) / T : 01.40.52.20.00 Grand Est (APEC GRAND EST). Elle succède à Jacques Triponel, nommé délégué régional de la structure dans les Hauts-de-France. Basée à Strasbourg/67, Florence Heitz est titulaire d'un master "Sociologie du travail et des organisations". L'Apec Grand Est est présente à Reims/51, Metz/57, Mulhouse/68, Nancy/54 et Strasbourg/67 et compte 36 collaborateurs. <https://corporate.apec.fr/lapec-en-grand-est.html>